



FIRMA LEY. Washington, agosto 12. El Presidente Gerald Ford se dispone a firmar un proyecto de ley para una campaña de vacunación de todos los norteamericanos contra la gripe porcina. Al fondo, el Secretario de Salud David Mathews y el representante Tim Carter, de Kentucky.

Ocupaciones Ilegales de Tierra Preocupan en Rep. Dominicana

SANTO DOMINGO, agosto 12. (UPI).— En un aparente esfuerzo por aliviar las tensiones sociales surgidas en la región oriental del país entre campesinos y terratenientes, el Gobierno ha ordenado investigar las repetidas denuncias de ocupaciones ilegales de tierra.

De paso, la comisión de alto nivel designada hace tiempo mediante decreto del Poder Ejecutivo y que encabeza el Secretario de las Fuerzas Armadas, Mayor General Juan René Beauchamps Javier, se propone indagar también los informes de series irregulares en la ejecución de los programas de reforma agraria en esa región.

Un vocero de la Comisión, el abogado Santiago Cruz López, informó que el grupo oficial se proponía visitar hoy la zona para pasar revista a la situación y tratar de poner término a las invasiones de fincas privadas, que han estado encolerizando a los terratenientes de esa región.

Informes locales de prensa han dado cuenta, en los últimos días, de que los grandes propietarios de tierras han estado armando a sus empleados en previsión de nuevas ocupaciones, lo cual hizo crecer la

amenaza de enfrentamientos.

Los propietarios del este han sido los más sistemáticos opositores a los planes de reforma social en el campo, implantados por el Gobierno en 1974.

Los terratenientes se han quejado de que las ocupaciones ilegales estarían siendo promovidas por activistas del propio Gobierno, como una forma de presión a favor del plan agrario.

Más de un centenar de labriegos pobres han sido detenidos y puestos en libertad poco después como consecuencia de esas acciones.

Uno de los críticos más duro del programa de reforma, el hacendado y dirigente opositor Luis Julián Pérez, del Movimiento de Salvación Nacional (MSN), de derecha, advirtió recientemente, que la situación creada en el este por la agitación campesina, podría arrastrar al país a "una guerra civil" entre campesinos y propietarios.

La opinión del Gobierno es que sólo la profundización de la reforma sería capaz de evitar explosiones sociales en la zona.

Israel Perseguirá Terroristas Dondequiera que se Escondan

TEL AVIV, agosto 12 (AP).— Israel prometió hoy perseguir a los piratas aéreos a cualquier país que les preste ayuda, incluso a la distante Libia, tras el ataque árabe de ayer contra un avión israelí en Turquía. La acción dejó un saldo de cuatro muertos y 21 heridos.

"El propósito de este ataque fue matar por el gusto de matar, no para obtener rehenes y negociar", dijo el Primer Ministro Yitzhak Rabin, ante una unidad especial antiterrorista de la policía.

Informes procedentes de Estambul dijeron que el asalto, presuntamente realizado por guerrilleros del Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP), era una represalia por la

operación israelí de rescate de rehenes en el Aeropuerto de Entebbe, Uganda, efectuada el 4 de julio.

"Ganamos una batalla, pero la guerra sigue", dijo Rabin.

Los terroristas de Estambul dispararon ametralladoras y lanzaron granadas de mano en el Aeropuerto. Dos fueron muertos y otros dos fueron detenidos, según los israelíes. Dos circunstantes perecieron.

Según la información de Estambul, los autores del ataque fueron dos palestinos que se rindieron a la policía turca y en la acción murieron cuatro pasajeros del avión que se proponían

—Favor pase a la Pág. 28.

Acuerdo de Paz Firman El Salvador-Honduras

MANAGUA, 12 agosto (ACAN-EFE). Honduras y El Salvador firmaron hoy aquí un acta contentiva de acuerdos propiciación fronteriza favorable para ambas partes, al cabo de cinco días de intensas negociaciones en esta capital.

Los dos países se comprometieron a un estricto cum-

Actividad Moderada en Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 12 (AP).— El mercado apenas sufrió alteraciones hoy, tras las fluctuaciones de las dos sesiones pasadas.

Las transacciones fueron esca-

sas. El mercado subió bruscamente el martes, pero bajó con igual impulso ayer. Analistas dijeron que inversionistas que confiaban en el sostenimiento de una tendencia alcista simplemente se retiraron del mercado al ver que ésta no se materializó.

Las cotizaciones apenas reaccionaron al alza del 0.3 por ciento en precios de mayoristas registrada en julio, según los datos suministrados hoy por el Gobierno.

Analistas dijeron que la cifra era —Favor pase a la Pág. 44.

Jimmy Carter Contra el Aborto

WASHINGTON, 12 agosto. (EFE). El candidato presidencial demócrata, Jimmy Carter, se declaró hoy oponente al programa de su propio Partido en el terreno del aborto.

Carter dijo en una entrevista para el Servicio de Noticias Católico de Estados Unidos, que el programa de su Partido sobre el aborto es "inapropiado" y no refleja sus propias ideas sobre el particular.

El candidato demócrata dijo que está contra cualquier movimiento del Gobierno norteamericano que aliente el aborto.

La postura del Partido tal como se fijó en la Convención Demócrata de Nueva York, es la de que una enmienda constitucional que

—Favor pase a la Pág. 28.

plimiento del "Acuerdo de San José" de 1970, dejando libres de tropas las áreas de incidentes fronterizos.

El mantenimiento del orden público en las áreas de incidentes será responsabilidad de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El documento fue rubricado por los Jefes de los Estados Mayores de Honduras y El Salvador, en el Casino Militar de esta capital, en

presencia del Jefe de los Observadores de la "OEA", General argentino Luis María Miró, del Presidente de la República de Nicaragua, General Anastasio Somoza, y de periodistas invitados.

El acto protocolario, que fue la culminación de casi 80 horas de negociaciones con altibajos que llevaron en ciertos momentos a pensar en un fracaso, se inició con

—Favor pase a la Pág. 28.

Anuncian Jira del Pdte. de Venezuela por Países de C.A.

CARACAS, 12 Agosto. (EFE).— El Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, realizará este fin de año o inicios del próximo, una jira por todos los países de Centro América, con el fin de evaluar la marcha de los acuerdos adoptados hace quince meses en la conferencia cumbre regional de Puerto Ordaz.

Sin embargo, la jira del Primer Magistrado venezolano no cancela la posibilidad de realización de una nueva reunión de los Jefes de Estado centroamericanos y de Panamá, que serviría — para realizarse el próximo año—, para efectuar la evaluación mencionada y para optar por otros acuerdos conjuntos similares a los de Puerto Ordaz.

Así lo reveló hoy el Primer Magistrado costarricense, Daniel Oduber Quirós, en la residencia

veraniega de "La Guzmanía", del litoral central venezolano, poco antes de iniciar retorno a su país, tras menos de 24 horas de visita privada a Venezuela.

El Presidente de Costa Rica explicó que con el Jefe del Estado venezolano habían convenido que era mejor una jira de éste último a las naciones centroamericanas y que, el próximo año, se decida si es o no necesario efectuar una segunda reunión de Jefes de Estado y Gobierno centroamericanos y panameño.

Por otra parte, Oduber Quirós subrayó que había sido totalmente descartado "por no ser comercial" el proyecto de instalación de una refinería petrolera en su país para el abastecimiento de la región centroamericana, por lo que Costa Rica incrementará sus compras de refinados petroleros a Venezuela.

Campamento Palestino Cae en Manos Cristianas en Beirut

BEIRUT, agosto 12. (UPI).— Fuerzas cristianas, culminando un sangriento sitio de 56 días, ganaron hoy por asalto y capturaron el campamento de refugiados palestinos de Tal Zaatar, poniendo fin a la batalla más prolongada y feroz en 14 meses de guerra civil libanesa.

Los cristianos tomaron alrededor de 6.000 prisioneros, la mayor parte de ellos civiles a los que dejaron en libertad, poco después de su captura.

La caída de Tal Zaatar fue admitida con amargura por un vocero palestino, quien culpó a

Siria por la derrota y juró venganza contra los cristianos.

Las fuerzas cristianas, lanzando su 71er. asalto de gran envergadura en ocho semanas, quebraron las precarias defensas que quedaban al campamento armado, irrumpiendo a primera hora de hoy en su interior desde cuatro direcciones.

Los ocupantes del campamento fueron acorralados en una fila de semiderruidos edificios en el rincón norte del enclave, ubicado en las afueras al sudeste de Beirut.

En ese rincón se atrincheró un —Favor pase a la Pág. 59.



CAMPAMENTO OCUPADO. Beirut, agosto 12. Una foto reciente del campamento de refugiados palestinos de Tal Zaatar, próximo a Beirut, tomado por las fuerzas cristianas, tras un fiero asedio de siete semanas.